

CICLISMO

Gutiérrez gana el Memorial Luis Muñoz

Victoria del corredor del Telcom en Sabiñánigo e Iván García, octavo, mejor altoaragonés

Andrés ALCARAZ

SABIÑÁNIGO.- Javier Gutiérrez, del Telcom, se adjudicó el Memorial Luis Muñoz de ciclismo, para categorías Elite y Sub-23, que contó una vez más con el oficio del Club Ciclista Sabiñánigo para sacar adelante una perfecta organización. El vencedor invirtió 2 horas, 25 minutos y 38 segundos en un recorrido de 97,6 kilómetros. Sobre el trazado inicialmente previsto (algo más de 127 kilómetros) se tuvieron que recortar 32 kilómetros (dos vueltas al circuito de Cartirana). Los corredores se emplearon a fondo para lograr al final un promedio de 40,210 km/h.

Fueron 63 los ciclistas que tomaron la salida y la demostración de la dureza y exigencia que marcaba el trayecto de la carrera se pudo apreciar al final, cuando tan sólo 26 cruzaron la línea de meta.

El inicio de la carrera estuvo bastante igualado y los intentos de fuga que se lanzaron siempre fueron neutralizados por un pelotón en el que se combinaban los nervios y la ansiedad, de ahí que apenas sí se marcaran ventajas significativas. El guión de la prueba se ajustó a lo previsto. Todos temían el segundo paso por Navasa y se cumplieron los pronósticos. Fue en la segunda ascensión cuando se rompió el pelotón. El equipo del ganador demostró su talla y el ritmo que impuso permitió a Gutiérrez y a



Javier Gutiérrez, en el podio como ganador del Memorial Luis Muñoz disputado ayer. ANDRÉS ALCARAZ

Segu, del Ona Gráficas, poner a todo el pelotón en fila india. Ambos fueron cobrándose segundos, hasta alcanzar una renta máxima que rondó los dos minutos. En ese segundo paso por Navasa, y a un kilómetro de coronar, fue donde se hizo la selección definitiva sin que los perseguidores pudieran hacer ya nada por dar caza a Gutiérrez.

Una de las víctimas fue precisamente el jaqués Sergio Castillo, que era una de las bazas que presentaba el Autolider Intersport Jorri y que no pudo



La prueba fue dura e igualada hasta el segundo paso por Navasa. ANDRÉS ALCARAZ

rematar la ascensión pese a que se encontraba bien colocado.

Tras Javier Gutiérrez entró en meta Santiago Segu, del Ona, con 2.26.41, la tercera posición fue para Dioni Echevarría, del Telcom, con el mismo tiempo, y por detrás un excelente Ibán Latasa (Ona) fue cuarto con 2.26.59 y Daniel Arce (Telcom) acabó quinto con 2.27.08.

El primer aragonés fue el caista Milton Ramos, séptimo, y el primer altoaragonés en entrar fue el grañenense del CAI Iván García, octavo, que marcó un tiempo de 2.27.40. Por lo que respecta a los corredores del Autolider Intersport Jorri del C.C. Oscense, Sergio Castillo entró en el puesto 15º, con un tiempo de 2.28.49, Manuel Clavería fue el 24º con 2.32.07 y Luis Paules el 25º con 2.33.11.

Entre los altoaragoneses no pudieron concluir la carrera el caista Oscar Maza, el Relax Sergio Cazarro y los del Autolider Javier Paules, David Enciso, Pablo Ramos y Vicente Salas.

El premio de la montaña correspondió a Dioni Echevarría (Telcom), el vencedor de las metas volantes fue Ibán Latasa (Ona) y por equipos el triunfo correspondió al Telcom, que exhibió un excelente nivel.

La próxima cita importante para los ciclistas aragoneses será el fin de semana que viene, en Monzón, con la disputa del Campeonato de Aragón.

Goenaga se lleva la Carrera Social de Mayencos

Cabrero y Pascual (Autolider) completan el podio

Luisa PUEYO

JACA.- Javier Goenaga, del Club Ciclista Mayencos de Jaca, se adjudicó ayer el trofeo de campeón absoluto de la Carrera Social de Mayencos y del que se adjudica al primero de este club. Javier Goenaga invirtió un tiempo de 1:27:01 en recorrer los 50,7 kilómetros de recorrido. Sus inmediatos seguidores fueron Francisco Javier Cabrero y Miguel Ángel Pascual, ambos del CC Oscense. En cuanto a los premios al segundo y tercero del CC Mayencos, fueron para Javier Lacasta y Jesús Bravo.

La prueba contó con 34 participantes, más de los que la organización, el CC Mayencos, esperaba, dada la coincidencia con el memorial Luis Muñoz que ayer también se disputaba en Sabiñánigo para categorías elite y sub-23. El CC Oscense fue la entidad que más corredores aportó, con un total de 15. De Mayencos hubo 10, del Boscos Monzón, 8, y del C.C. Fraga, 1.

Javier Goenaga declaró tras cruzar la línea de meta que "tenía

muchas ganas de conseguir una victoria aquí. Mi primer objetivo del año era éste, correr la Carrera Social e intentar ganarla", más aún por tratarse de una prueba organizada por su club.

"Ya era hora", dijo, y aunque le parecía complicado llevarse la victoria "por la gente que venía a correrla, al coincidir con la de sabiñánigo no ha habido tanta gente de elite y sub-23, he tenido la oportunidad y la he aprovechado". "Pensaba que era muy difícil -agregó-, pero he visto posibilidades y al final ha salido bien". Explicó que se puso en primera posición en el descenso una vez coronado el puerto de San Juan de la Peña, el más duro del itinerario. En la cima "he cogido a Michel Pascual", que iba entonces en cabeza, y "le he animado a que fuéramos juntos, pero he visto que bajando se quedaba. Quizás le daba miedo la gravilla. No me lo he pensado, me he lanzado y lo he conseguido dejar atrás". Respecto a la subida "rompepiernas" de San Juan de la Peña, comentó que "me he encontrado muy bien. Antes de empezar el puerto había atacado



Podio final de la Carrera Social de Mayencos. LUISA PUEYO

Michel y como veía que los de Huesca no iban ninguno a por él, me he puesto a tirar a tope hasta arriba hasta que lo he cogido".

Francisco Javier Cabrero comentó que se trata de "una carrera corta, pero con un puerto muy exigente, que la condiciona. Por tanto, se reservan fuerzas para subir a tope prácticamente desde abajo este puerto explosivo. Es allí donde se marcan las

diferencias". Su compañero de equipo fue el primero en llegar a la cima.

Después "está el puerto de Oroel, más suave, pero ya llegas castigado y también resulta duro". Indicó que de no haber coincidido ésta con la prueba de Sabiñánigo, "habría resultado más competitiva, como otros años".

José María Pérez, del CC

Mayencos, también incidió en que se ha notado la merma de asistencia por la carrera vecina. "Elites que hoy están corriendo en Sabiñánigo estuvieron el año pasado en esta carrera. Pese a todo, estamos muy satisfechos de la participación y de que todo haya transcurrido sin contratiempos, para lo cual hemos contado con el apoyo de la Guardia Civil de Tráfico en el recorrido".